
A.G Clown Ta Chambre du 08 septembre 2022

Présents     :
Présidente :  Lucille GALMAN
Trésorière :  Élodie CAFFIER

Autres  personnes  présentes :  Luc  MANO/  Laurie  BATISTA /  Jean-Christophe  ROBERT  /  /  François 
DUBOIS / Nicolas BIROT / Olivier BAYLE VIDEAU / Cécile MORINEAU (pour la Compagnie l'Aurore) / 
Frédéric VERN / Julie AMOUROUX 

Ont donné leur pourvoir : Caroline Lemignard a donné son pouvoir à François Dubois
Stéphanie Garcia (membre du CA)  a donné son pouvoir à Lucille Galman

''Secrétaire de séance'' : Julie Amouroux

La réunion débute à 18h30 au 50 rue Pioc, 33 210 LANGON, siège de l'association et domicile de notre 
présidente, Lucille Galman.

1/ Bilans

Lecture du bilan oral par la présidente Lucille Galman     :   Voté à l’unanimité

Lecture Rapport d’activités 2021 – 2022     : Voté à l'unanimité  

Explication de l’absence de bilan financier, du fait que les activités bancaires n'ont démarré qu'en 2022.

Présentation du budget prévisionnel 2022.

2/ Perspectives 2023

Point oral sur les perspectives : beaucoup de potentiel mais difficultés de financement
Date de l'AG 2023 sera fixée dans les mois qui viennent

3/ Points divers

● Brève présentation du fonctionnement de l'association Clown Ta Chambre à Luc Mano, nouvelle personne se 
présentant au C.A. à voter en cours de réunion.

● Faire un règlement intérieur ? Non pas tout de suite.

● Cécile : Point et précisions sur le fonctionnement des dons, mécénats (lancer une campagne de dons ?
re-solliciter l’entourage sur cette fin d’année ?) Rescrit fiscal ok.
Notre association à but non lucratif rentre dans le cadre permettant de recevoir des dons.

● Demande de rdv à l’ARS : ouverture sur un réseau plus étendu.
Voir à ''Culture et Santé'' : nous donner des infos sur les appels à projets, peut accompagner l’asso

● Communication :
Support format carte postale : à mettre en place, créer. DES QUE POSSIBLE !
Dossier : mettre à jour, couleurs ? dynamique ?



Travail du visuel, quel format ?
Mettre en place comm° par Instagram ?
=> Partager nos compétences diverses en interne par les membres de l’asso° pour créer ces visuels.

● La Compagnie l’Aurore peut à présent se détacher de l’accompagnement à l’association Clown Ta
Chambre puisqu'elle est à présent autonome dans son fonctionnement.
Benjamin Lavigne, l’administrateur de la Cie l’Aurore, peut ponctuellement accompagner sur des
tâches en conseillant… notamment pour la gestion et démarches financières.

● Au-delà des interventions en chambre à 2 clowns dans le cadre des EHPAD, nous envisageons d’intervenir
différemment en répondant à un appel à projets « L’un et l’autre ». Travail avec autre public dans les
structures EHPAD.
Faire une représentation à l’issue du travail réalisé avec les résidents et pourquoi envisager un partenariat
avec structures culturelles.

● Avons rencontré Sophie Agussol qui travaille en tant qu’art thérapeute mais seule. Aimerait trouver une
« articulation » avec Clown ta Chambre co-intervenir avec elle avec un de nos clowns (et que ça tourne?)
A été proposé qu’elle participe aux analyses de la pratique. Et les labos ? 
=> Lucille : Elle serait dans ce cas alors membre à part entière de Clown Ta Chambre ?
Pas d’objection des membres de l’asso pour envisager un partenariat avec elle.
Question : quel type de participation lui serait demandée ? En terme financier ? Partenariat avec sa
structure ?

● Administration :
Depuis le mois de septembre, nous ne sommes plus rémunérés par des service de répétitions de 4h mais des  
cachets de 12h.
''ça c'est fait » est notre gestionnaire de paiement pour faciliter les démarches administratives.

4 / Cotisations

Pas d’adhésion en 2022 car adhésion 2021 encaissées en 2022.

5/ Elections au Conseil d’Administration :

Claire Grisoul ne se représente pas cette année donc quitte le C.A.

Se présentent au CA :
● Lucille Galman : Présidente
● Elodie Caffier : Trésorière
● Stéphanie Garcia : renouvellement
● Luc Mano : nouveau membre

Tous les membres sont élus ou réélus à l’unanimité. Le CA réélit Mme Galman présidente, et Mme Caffier 
trésorière. 

Date du prochain CA : jeudi 8 décembre, sur la Réole. Réunion ouverte, en présence des
adhérents qui le souhaitent. 

NB : Communiquer le rapport d’activités à Emilie (crêperie), Pharmacie (Réole) et Laurent - Laurence, Marie 
Tebar et Julie Mackelbert…

Fin de l'assemblée générale à 20h.


